

もの忘れ外来の新規受け入れ停止のお知らせ

大切なお知らせです。

当クリニックでは開院以来、もの忘れ外来において認知症をもつ患者さんへの診療を行ってまいりましたが、もの忘れ外来の新規受け入れを停止することにいたしました。

当クリニックでは医師一人がすべての診察を行っており、診察可能な人数に限度がございます。もの忘れ外来では、患者さん一人ひとりの症状や状況を把握し診断と治療計画を立てることに非常に多くの時間と集中力を費やす必要があります。

しかし、最近ではもの忘れ外来の受診者数が非常に増加し、新規患者さんを適切に受け入れることが困難になってしまいました。大変ご迷惑をおかけいたしますが、他疾患の患者さんや緊急性を要すると考えられる患者さんへの診療を適切に行うためにも、もの忘れ外来の新規受け入れを停止せざるを得ないと判断いたしました。他院からの紹介状をお持ちの方につきましても、新規受診をお断りさせていただく方針といたします。

当院のもの忘れ外来に既に受診、通院されている患者さんにつきましては、従来通り診療継続させていただきます。安心してご通院ください。

もの忘れ外来の新規受け入れ停止により生じるご不便に対して、心からお詫び申し上げます。今後もクリニックの運営改善に取り組み、診療環境を整える努力を続けてまいります。引き続き、ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

はんだ脳神経内科クリニック
院長 土方靖浩